
◦会　長　挨　拶◦

会長　望月啓行君

みなさんこんにちは。まずは島田市長の染谷

絹代様、今回の例会にお越しくださりありが

とうございます。また、会員のご家族のみな

さまも参加くださり、ありがとうございます。

さて本日は、職業奉仕委員会と親睦委員会の

合同開催の例会になります。深澤親睦委員長、

渡辺職業奉仕委員長、準備をいただきありが

とうございます。職業奉仕としての移動例会

は、本年度２回目になります。前回は昨年７

月末ジャズ・ミュージシャンでもある久保田

会員の大崩海岸「Ｌｉｆｅ Ｔｉｍｅ ｏｎ ｔ

ｈｅ Ｃｌｉｆｆ」で行いました。そこは、以

前駿河湾が一望できる洋風のレストラン「日

の出館」でしたが、廃業になったため、久保

田会員の職業を通し「もう一度笑顔のあふれ

る場所にしよう」という熱い気持ちをもって

立て直しに取り組む場所でした。そこでは、

取組内容を聞くと共に久保田会員のＪＡＺＺ

を聞きながら懇親をさせていただきました。

そして、今回はＧｌａｍｐｉｎｇ＆Ｐｏｒｔ

結です。こちらは、深澤親睦委員長が「廃校

利用」として取り組んでいるグランピングの

施設です。廃校になった結小学校は、１４８

年続いていた、かつては５００人以上の生徒

が通っていたという歴史のある学校でした。

一昨年の３月に廃校となりその約１年後オー

プンしたということです。昨年６月２１日深

澤社長は静岡新聞のインタビューで「少子高

齢化が進む中で学校跡地の活用は全国的な課

題であり、地域の困り事の解決も重要な使命。

（中略）地元住民と一緒に人を呼び込む仕組み

をつくりたい。」と話をされています。まさに、

ロータリー職業奉仕の実践とも言えると思い

ます。この施設は、学校の面影を残しながら、
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『非日常』を楽しむことができるよう、工夫し

ているということです。是非、今日の例会・

懇親会で深澤会員が職業を通じて、どのよう

にこの場所を、もう一度地域にとって楽しい

場所、素敵な場所にしようとしているのか、

皆さん「体感」をしていただき、楽しい例会

にしていきたいと思います。今日はよろしく

お願いします。

◦挨　　　　　拶◦

染谷市長

ようこそ島田市においでくださいました。こ

ちらの施設は山の向こうに富士山静岡空港が

あり、飛び立つ飛行機が大きく見ることがで

きます。また、東名高速道路吉田ＩＣから車

で５分と利便性が高い施設です。平成３年３

月に廃校となった湯日小学校ですが、１４８

年の歴史があり、島田市内で由緒ある小学校

でした。過去の歴史の中では５００人以上子

供たちがいた時代もありました。地元愛溢れ

るこの地域の皆さまが多いこの地域ですので、

地元での活用を検討した結果、文部科学省の

廃校プロジェクトに手を挙げ、アイワ不動産

さんが運営に携わってくださり、施設が立ち

上がりました。施設内には地域貢献のための

スペースも作っていただき、湯日マルシェと

いう催しも開催されております。私が感動的

だったことは、施設オープンの際に閉校間際

の６年生を家族揃ってご招待して頂き、その

際にこれまで様々な反対意見を言っていた保

護者の方々が「こんな良い施設に生まれ変わっ

てありがとうございます」と言って、鉢植え

の大きな植物を会社に贈呈したということを

聞きました。そのこともあり、地元の皆さん

に受け入れて頂けたと思いました。つい先日

もこの地域の方々とお話をした際に「市長、

小学校跡地を本当にいい施設にしてくれてあ

りがとう」と声を頂いたところです。今後、

全国で閉校する小学校が数多と出てきます。

地域に潜む課題や問題は様々ありますが、採

算ベースに乗って経営として観光に活用でき

るためにはどうすればいいのか。しっかりと

した計画の立案と受けて頂く企業側の資金力、

これが非常に大きなポイントになってきます。

湯日小学校の他にも市内には跡地活用した

街づくりを進めております。我々行政は目の

前の仕事だけではなく、先を見据えて１０年

２０年先の島田市の未来を創るため励んでい

きますので、これからも企業の皆さま方との

パートナーシップを是非お願いしたいと思い

ます。本日は懇親会に参加させていただきま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。

深澤一浩君

皆さま島田市までお越しいただきありがとう

ございます。この施設のオープンにあたり約

３億８千万円の投資を実施しております。昨

年３月にオープンし、事後計画上１万２千人

の宿泊客を予定のところ、約１万３千２百人

の方が宿泊いただいている状況です。それだ

けでも地域への貢献に繋がっていると思いま

すが、コロナ禍が空けて現在インバウンド向

けの営業もしているため、今後は海外から

の集客も見込めるかなと思っております。施

設１Ｆには浴室があり、ビリヤードや卓球等

ができる会場もあり、２Ｆには島田市から

３千万円の補助金を頂きワーキングスペース

もあり、地域開放スペースも用意してありま

す。是非施設内ご覧いただければと思います。

本日は島田市のお酒等用意しておりますので、

楽しい懇親にしたいと思います。よろしくお

願いいたします。






